

# L'année 2007 en images

Nous revenons sur les nouvelles qui ont marqué l'année 2007 : le palmarès des articles et les interviews que vous avez le plus appréciées.

25/01/2008

*Parmi les évènements marquants pour l'Opus Dei en 2007 L'Opus Dei est une prélature personnelle depuis 25 ans*

Ce statut juridique qui correspondait enfin à la vraie nature de l'Opus Dei

dont la mission est la sanctification des laïcs dans le monde, et pour lequel le fondateur et des milliers de gens avaient tellement prié.

**>> Il y a 25 ans, l'Opus dei devenait une prélature personnelle.**  
**Ordination de 38 prêtres**

38 fidèles de l'Opus Dei ont été ordonnés prêtres le samedi 26 mai, à Rome. Le prélat a rappelé qu'ils seront des instruments de l'Esprit Saint « pour illuminer les âmes et donner des réponses aux questions qui, si souvent, oppriment les cœurs de tant de personnes ».

**>> 38 nouveaux prêtres pour la Pentecôte**

**Saint Josémaria fêté à Dakar**

La fête de saint Josémaria fut célébrée pour la première fois au Sénégal.

>> **La fête de saint Josémaria à Dakar Commencement du travail apostolique stable en Russie**

L'Opus dei a commencé ses activités apostoliques stables en Russie et une première messe en l'honneur de saint Josémaria a été célébrée à Moscou. Cette messe eu lieu le 10 octobre 2007 en la Cathédrale catholique de l'Immaculée Conception. La cérémonie était présidée par Mgr Tadeusz Kondrusiewicz, archevêque de Moscou.

>>

**Vu dans... josemariaescriva.info**  
***Les évènements marquants pour l'Opus Dei en France*** Le 1er membre de l'Opus Dei arrivait en France il y a 60 ans.

2007 a été l'année de l'anniversaire des 60 ans de l'Opus Dei en France. Un jeune étudiant Fernando Maycas,

aujourd'hui prêtre, est arrivé en France le 20 octobre 1947...

>> **Il y a 60 ans, les débuts de l'Opus Dei en France** **Décès de l'abbé Pierre Lefresne**

L'abbé Pierre Lefresne est décédé le 6 septembre, après avoir fait une chute dans un sentier de montagne du massif de la Chartreuse.

>> **Servir en passant inaperçu** **Le cardinal Barbarin au centre Mont d'Or.**

Le 19 septembre 2007, les membres de l'Opus Dei de Lyon et leurs familles accueillaient Mgr Philippe Barbarin, cardinal de Lyon, au centre Mont d'Or.

>> **Le Cardinal Barbarin au Centre Mont d'Or, à Lyon** **Le collège Hautefeuille a 20 ans**

Le collège privé pour garçons Hautefeuille dont l'aumônerie est confiée à un prêtre de l'Opus Dei a fêté ses 20 ans. Pierre, directeur et membre de l'Opus Dei, nous explique pourquoi il a voulu s'investir dans une entreprise passionnante, mais dont les débuts ont été difficiles : un énorme pari..

>> **Le collège Hautefeuille, vingt années d'aventures**

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/lannee-2007-en-images/> (10/01/2026)